
第７１回理事会議事録 

 

日   時  平成 28年 2月 1日（月）14:00～15:45 

場   所  当法人会議室（議長：金子 誠 会長、司会進行：西田 光博 副会長） 

出 席 者  金子 誠、古賀 修、西田 光博、末吉 桓寧、多田 有一郎、吉次 正利、筒井 俊之 

       森重 利之、渡辺 敏也、後藤 元生、西村 象吾 、野形 修一   各理事 

 荒津 惠次 監事                事務局）富崎 正樹、杉村 亮 

 

Ⅰ．審議事項 

                              

 １．平成２８年度予算案について（多田） 

   ・平成２８年度予算案は、各委員会及び部会から提出された予算書を基に取り纏めた結果、現 

   時点で約５０万円の赤字予算となっている。 

  ・平成２８年度はビルクリーニング技能競技大会の開催年度でもあり、同競技大会費の９０万 

   円が大きく影響している。 

  ・本理事会前に、教育研修委員会で貯水槽清掃作業従事者研修会費の収益および費用を見直し 

   ていただいたが、まだ、１０万円程の赤字予算となっている。 

  ・今月に開催する総務委員会で精査を行ない、後日、各委員会へ再度ご協力をお願いするかも 

   知れない。 

 

 ２．警備部会の組織位置付けについて（多田） 

  ・警備部会の目的について整理する必要があり、組織内での位置付けについて確定することが 

   出来なかった。また、協会全体の組織についての見直しの意見も出た。 

  ・今後１年間の時間をかけ組織の見直しについても検討していくことにする。平成２８年度は 

警備部会の位置付けを現状のままとし、労働福祉委員会が主管とすることにした。 

 

 ３．当協会のリーフレット作成の件（野形） 

   警備部会の組織位置付けについて確定することができなかったので、リーフレットに掲載し 

   ている専門部会の表示を見直す必要が発生した。再度、作成し直して、次回理事会にて決定 

   することにした。 

 

 ４．収納キャビネット購入の件（富崎） 

   品名：システム収納庫(ダイヤル錠タイプ) 

   価格：４０，７７０円（税込） 

  ・事務局で使用している収納庫が古く施錠状態も万全でないため、マイナンバーが記載された 

   書類を厳格に保管する為にも買い替えをお願い致したい。               承認。 

 

 

 

Ⅱ．報告事項 

 

 １．会長報告（金子） 

   次の項目について報告があった。 

  （１）県協会関係事項について 

    ・総務委員会…次年度予算編成、警備部会運営検討、マイナンバー制度保全（事務局） 

    ・調査広報委員会…協会案内リーフレット作成 

    ・環境管理部会…2/8：剥離汚水処理適正化セミナー開催                    



  （２）全協・九州地区関係事項について 

     1/20：全国都道府県協会長会議⇒2/8：九州地区本部会議（福岡） 

         ≪重点事業報告≫ 

     ・改正品確法（ビルメンガイドライン）促進と対応 

     ・（環境省委託）エコチューニング確立事業の推進 

     ・ビルクリーニング技能検定複数等級化 

     ・外国人技能実習生受入れ 

     ・インスペクター制度変更 

・ビルメンヒューマンフェア北海道開催報告［アジア連盟大会併設］ 

・平成２８年度事業計画、予算編成方針（案） 

・第２１回世界大会（日本大会）案内 

・全協５０周年式典案内⇒開催日程確定：7/25(月)５０周年式典、7/26(火)全協総会 

  

 ２．教育研修委員会報告（筒井） 

      開催日時 平成２８年１月１３日（水）１５：００～１６：２０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １２名 

   議  題 １．平成２８年度事業計画（案）について 

        ２．平成２８年度予算（案）について 

        ３．雇用促進支援部会について 

 

 ３．雇用促進支援部会報告（森重） 

   開催日時 平成２８年１月１３日（水）１６：２５～１７：０５ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １１名 

   議  題 １．平成２７年度の部会活動報告について 

        ２．平成２８年度予算（案）について 

 

４．労働福祉委員会報告（後藤） 

   開催日時 平成２８年１月２２日（金）１４：００～１５：００ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １１名 

   議  題 １．安全パトロールについて 

        ２．その他 

          ・昨年１２月から義務化されたストレスチェック制度について渡辺委員長より 

           説明があった。 

          ・九州ガラス外装クリーニング協会や（一社）日本クレーン協会が今後開催す 

           るロープ高所作業特別委員会について後藤副委員長より説明があった。 

 

５．環境管理部会報告（西村） 

   開催日時 平成２８年１月２８日（木）１４：００～１５：２０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １４名 

   議  題 １．「剥離・廃液処理についての勉強会」について 

 

 

 

 

  



 

 

 次回理事会は、２月２９日（月）１４時００分から当法人会議室にて開催予定。 

 

 

 以上で第７１回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作成し、

会長及び監事は以下に記名捺印をする。 

 

 

 

平成２８年２月１日 

 

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会 

 

 

 

       会 長  金 子  誠 

 

 

 

         監 事  荒 津  惠 次  

 

 

  

                      


